

DiKOM Süd

## **kommt mit Erweiterung für OK.EWO**

**[30.04.2012] Ihr umfassendes Produktportfolio stellt die Firma kommt auf der DiKOM Süd in Wiesbaden vor. Im Mittelpunkt steht das Einwohnermeldeverfahren OK.EWO.**

Für kommunale Einrichtungen entstehen durch die Zusammenarbeit mit kommt laut Firmenangaben Freiräume für Innovationen, mit denen Verwaltungsabläufe wirtschaftlicher und effektiver gestaltet werden können. So etwa bei der Stadt Göttingen: Hier konnten Bürger im Bereich Meldewesen ein Selbstbedienungsterminal testen, das nicht nur die erforderlichen biometrischen Passfotos macht, sondern auch die für Reisepässe vorgeschriebenen Fingerabdrücke und die digitale Unterschrift erfasst ([wir berichteten](#)). Auch auf der DiKOM Süd in Wiesbaden (8. bis 9. Mai 2012) steht insbesondere das Einwohnerinformationssystem OK.EWO in Verbindung mit der Speed Capture Station der Firma Speed Intraproc im Mittelpunkt. Des Weiteren präsentiert kommt in Halle 3 an Stand F09 sein umfassendes Produktportfolio.

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, DiKOM Süd 2012, Meldewesen, OK.EWO, Speed Intraproc